

# Le Parc André Malraux

**2 Octobre 2007**

## Étaient présents

Mme Pernin  
Mme Buntrock  
Mme Dufour  
Mme Lambre  
M Guedj



Temps couvert, mais pas de pluie, jardin pas très éloigné de la station « Nanterre-Préfecture »  
Nous y avons retrouvé Bernard avec plaisir et l'avons trouvé en super forme, mais il a travaillé dur pendant un mois au centre de réhabilitation dans les Pyrénées.

Notre marche était agrémentée de quelques grimpettes que nous avons gravies allègement, et la descente directe de Françoise et de Christine nous a impressionnée.

Après quelques bavardages et récupération de boutures auprès des jardiniers nous avons rejoint le lac. avec ses canards et ses mouettes.



## *Le parc André Malraux*

*A deux pas du quartier de la Défense, le parc André Malraux, du nom de son créateur alors ministre de la culture sous la présidence de Charles de Gaulle, est grand de 25 ha, non clos et constitue une véritable oasis de verdure pour la ville.*

*Dessiné par l'architecte-paysagiste Jacques SGARD, ce parc à vocation culturelle et un ensemble riche en courbes et en spirales qui adoucit les lignes du cadre environnant.*

*Le relief, constitué de belvédères mi-engazonnés, mi-plantés alterne entre espace de tranquillité, zone d'activité, jardin d'agrément avec celui des roses qui regroupe plus de cinquante variétés, arbustes ou grimpants, et celui des collections caché derrière une butte.*

*Quelques arbres tels le Séquoia pleureur ou le marronnier rajoutent encore au caractère secret du lieu.*

*Autre point remarquable, l'étang de 2 ha, lieu apprécié des oiseaux et des pêcheurs.*

*Un site d'escalade, d'accès libre, a été installé en 1995. Il s'adresse aussi bien aux débutants qu'aux initiés*

*C'est aussi l'occasion de voir au loin le fort du Mont Valérien, les tours de la Défense, la Grande Arche.*

*Plus près, les colonnes lumineuses de l'esplanade Charles de Gaulle dominent l'entrée Nord (installées par l'EPAD en 2000 d'après le projet de l'architecte Karavan), les « Sphinx » de Kalisz ou les tiges végétales*

*d'Emile Aillaud aux couleurs pasteltes et fenêtres arrondies, s'élèvent en pyramides et tours d'habitations de conception insolites.*

D'après les recherches de Françoise Pernis



Après avoir parcouru ce parc pendant deux bonnes heures, nous avons rejoint le RER, hyper bondé, et ayant quelques difficultés à se décider pour le bon quai..Le A le B, zut, c'est le A qui est parti, nous hésitons, campons sur nos positions, et le B finira par partir un bon  $\frac{1}{4}$  d'heure après.